

RA.PE.TOU

Valentin et Aurélien

Le 11 février avait lieu le trail des Valentin à Fargues, organisé par le foyer rural. Les RAPETOU étaient présents en force : 40 coureurs, 7 randonneurs et une douzaine de bénévoles. Une matinée très humide niveau météo mais très chaleureuse niveau ambiance ! Une édition qui battait ses records d'hydrométrie mais aussi de participants, avec plus de 500 arrivants.

Une semaine plus tard, c'est bien plus loin que les yeux des RAPETOU étaient rivés : vers Séville où se déroulait le marathon de la cité andalouse. Notre coureur Aurélien Lamarque ambitionnait de passer sous les 3h, lui qui avait échoué de quelques secondes il y a 5 ans à Genève. Mission accomplie et magnifique prestation pour Aurélien qui réalise 2 h 57 min. Après 12 semaines de préparation en solitaire, il va au bout de lui même pour réaliser un objectif que seuls quelques RAPETOU avaient réalisé avant lui. Bravo à lui !

Prochaines dates :

- **31 mars** : trail des Salamandres à Léoqeats
- **7 avril** : trail des Écluses à Castets
- **26 mai** : CAVALE DES RAPETOU
- **1^{er} et 2 juin** : sortie club à Sarlat

